

Un Cesfam vive una noche de terror tras tiroteo con tres menores baleados

SANTIAGO. *Un adolescente murió y sus hermanos de 13 y 11 fueron heridos junto a un adulto. Los pistoleros acudieron a consultorio a amenazar a los médicos.*

El Austral

Momentos de terror se vivieron ayer en el Cesfam Cardenal Silva Henríquez, en Puente Alto, donde delincuentes amenazaron a los funcionarios para que no atendieran a dos menores y a un adulto que fueron baleados antes en un velorio en el sector Bajos de Mena. En ese barrio, la banda disparó cerca de 150 tiros contra los deudos, uno de los cuales le costó la vida a un adolescente de 17 años. El hecho atemorizó e indignó a los trabajadores, muchos de los cuales se fueron del recinto.

Todo partió en la madrugada del miércoles, cuando Humberto Cruz Pérez, de 44 años, fue asesinado de tres disparos afuera de su casa, en calle Reloj de Sol. La Fiscalía vin-

culó el crimen al tráfico de droga en el sector y responsabilizó de lo sucedido a "una banda rival".

Horas más tarde, ya en la madrugada de ayer, mientras familiares y amigos de Cruz Pérez realizaban los preparativos para su velorio, al menos cuatro sujetos llegaron hasta esa misma calle y percutaron a mansalva contra las personas que estaban en el responso.

En la balacera falleció un adolescente de 17 años y resultaron lesionados sus dos hermanos, de 11 y 13 años, además de un adulto de 23. Los heridos fueron trasladados al Cesfam Cardenal Silva Henríquez.

Al centro de salud llegó detrás un grupo de delincuentes que amenazó al personal médico para que no atendiera a las víctimas.

Un funcionario del recinto

médico contó a radio Bío-Bío que los antisociales portaban "ametralladoras" y que les dijeron que "si las personas que habían llegado heridas se salvaban, al otro día llegaban a reventar el consultorio a balazos". Ante dicha amenaza cerca de las 4:00 horas el recinto fue evacuado y ayer se mantuvo cerrado.

"Tenemos miedo de seguir trabajando", comentó uno de los trabajadores.

Un colega aseguró que no era la primera vez que pasaba algo similar. "Somos amenazados constantemente (...) Hace dos semanas agredieron a un guardia", ejemplificó.

Finalmente las víctimas fueron trasladadas al Hospital Sótero del Río, donde ayer se encontraban fuera de riesgo vital. El alcalde de Puente Alto, Germán Codina (RN), contó

que cuando la adolescente de 13 años era llevada a ese recinto asistencial, "lamentablemente la ambulancia fue perseguida por el vehículo de los delincuentes, tratando de rematar a la niña que era trasladada con código rojo al hospital (...) Evidentemente, aquí podría haber un ajuste de cuentas y tomarse venganza contra la niña".

El jefe comunal expresó que "estamos ante una delincuencia que no tiene límites" y emplazó a la vicepresidenta Carolina Tohá a acudir al consultorio. "Esto no es normal, no es algo que se puede permitir en Chile, debemos detenerlo ahora (...) Si no viene al Cesfam, iremos con los vecinos a La Moneda", amenazó.

PUNTO FIJO POLICIAL

Tras lo ocurrido, el delegado presidencial de la RM, Gonzalo



EL CONSULTORIO CERRÓ Y LA DELEGACIÓN REGIONAL Y LA FISCALÍA DISPUSIERON REGUARDO DE CARABINEROS.

lo Durán, llegó al consultorio y anunció que junto a la Fiscalía y los dirigentes acordaron que habrá un punto fijo de Carabineros por 30 días.

La autoridad agregó que se realizarán otras acciones con las policías para desbaratar las bandas criminales que operan en la zona.

CS